

12月4日～10日は

人権週間

みんなで築こう 人権の世紀

～考えよう 相手の気持ち

～未来へつなげよう 違いを認め合う心～

問 水戸地方法務局土浦支局(☎821・0792)

昭和23(1948)年12月10日、国連総会で世界人権宣言が採択されたことを記念し、毎年12月10日が「人権デー」と定められました。

人権は自分と同じように他の人にもあるということを理解するとともに、お互いに相手の立場を尊重し、豊かな人間関係をつくりましょう。

特設人権相談

日 12月1日(金) 午前10時～

午後3時

場 一中地区公民館

内 家庭内・近隣問題、いじめ・差別問題などで日頃

から悩んでいることや、

困っていることの相談

を、人権擁護委員がご受

けします。

問 総務課(☎826・11

11 内線2330)

【人権週間強調事項】

- ◆ 女性の人権を守ろう
- ◆ 子どもの人権を守ろう
- ◆ 高齢者の人権を守ろう
- ◆ 障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- ◆ 同和問題に関する偏見や差別をなくそう
- ◆ アイヌの人々に対する偏見や差別をなくそう
- ◆ 外国人の人権を尊重しよう
- ◆ HIV感染者やハンセン病患者などに対する偏見や差別をなくそう
- ◆ 刑を終えて出所した人に対する偏見や差別をなくそう
- ◆ 犯罪被害者とその家族の人権に配慮しよう
- ◆ インターネットを悪用した人権侵害をなくそう
- ◆ 北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう
- ◆ ホームレスに対する偏見や差別をなくそう
- ◆ 性的指向を理由とする偏見や差別をなくそう
- ◆ 性自認を理由とする偏見や差別をなくそう
- ◆ 人身取引をなくそう
- ◆ 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう

土浦日記!

10/14

JR常磐線がより便利に

上野東京ライン常磐線品川直通列車増発出発式



JR東日本のダイヤ改正により、早朝・朝通勤時間帯、夕・夜間時間帯の常磐線品川駅直通列車が増発されました。

この日は、土浦駅に大井川県知事、中川市長をはじめとする沿線の市長、いばらき大使の磯山さやかさん、JR東日本の関係者やつちまるなどのキャラクターも集まり、出発式が行われました。より便利になった常磐線をこれからもご利用ください。

10/28

県内のうまいもの大集合

茨城をたべよう収穫祭2017



茨城の農産品や加工品が一堂に会する食の祭典「茨城をたべよう収穫祭2017」が、霞ヶ浦総合公園で開催されました。

あいにくの雨模様にもかかわらず、たくさんの来場者が集まり、レンコン料理など県内の特産品・ご当地グルメに舌鼓をうちました。また、地元高校生や茨城県ゆかりのタレントによるステージイベントも催されるなど、大いに盛り上がりました。